

HOMENAJE DE LA ASOCIACION NACIONAL DE ABOGADOS A LOS PROFESORES HUESPEDES DE LOS CURSOS DE INVIERNO DE LA ESCUELA NACIONAL DE JURISPRUDENCIA.

El Consejo Directivo de la Asociación Nacional de Abogados acordó nombrar miembros de honor de la misma a los ilustres profesores huéspedes en los cursos de Invierno de nuestra Escuela Nacional de Jurisprudencia en el presente año:

Dr. Constancio Bernaldo de Quirós.
Dr. Henri Bousquet.
Dr. Josef L. Kunz.
Dr. André Rouast.

Para hacer entrega a dichos maestros de los diplomas que los acreditan como tales miembros de honor, la Asociación Nacional de Abogados celebró, en el local que tiene en nuestra Escuela, una solemne sesión.

El presidente de la Asociación Nacional de Abogados y decano de los profesores de nuestra Escuela, licenciado Roberto A. Esteva Ruiz, pronunció con vibrante y emocionada elocuencia un magistral discurso sobre la significación de dicho acto

Las palabras de salutación al doctor Constancio Bernaldo de Quirós estuvieron a cargo del ilustre maestro licenciado Juan José González Bustamante, profesor de carrera de nuestra Escuela y Director del Seminario de Derecho Penal quien ofreció una certera y brillante glosa sobre los méritos de su patrocinado. A continuación, contestó con cálidas palabras llenas de simpatía y donaire el doctor Bernaldo de Quirós.

El elogio del doctor André Rouast lo hizo el licenciado Gabriel García Rojas, con un valioso estudio sobre los contactos del pensamiento mexicano con la ciencia jurídica francesa. La respuesta del doctor Rouast constituyó un testimonio de sincera cordialidad presentado en perfecto discurso.

La presentación y encomio del doctor Henri Bousquet y del doctor Josef L. Kunz correspondió a nuestro Director técnico, doctor Luis Recaséns Siches. Sus palabras fueron correspondidas por las del doctor Bousquet, pulcro y afectivo, y por las del doctor Kunz, como siempre brillante y lleno de sugerencias.

A continuación insertamos el estudio leído en dicho acto por el licenciado Gabriel García Rojas.